



dmjuanrodriguez



dmjuanrodriguez La Junta del Distrito Municipal Don Juan Rodríguez, en la persona de su director municipal, acompañado por la Sra. Tesorera, el personal del área financiera y la vocal Anagrecis Gil, realizó un significativo aporte metálico destinado a fortalecer a todas las agrupaciones sociales, culturales y religiosas miembros del Consejo para el Desarrollo Estratégico de nuestro Distrito Municipal. 🤝👏

Este gesto reafirma el compromiso de nuestra gestión con el progreso, la unidad y el desarrollo integral de nuestra comunidad, trabajando de la mano con todos los sectores para construir un mejor futuro para Don Juan Rodríguez. 🌟

#CompromisoComunitario #DesarrolloEstratégico #JuntaDistritalDonJuanRodríguez

3 sem



18 Me gusta

12 de diciembre de 2024



dmjuanrodriguez



dmjuanrodriguez "¡Orgullosos de apoyar el deporte en nuestra comunidad! 🏆👏"

Nuestro director municipal, Wady Cabrera, junto al regidor Manuel Vásquez, tuvo el honor de realizar el saque de honor en el torneo de softbol navideño 2024, organizado por la directiva del Play Miguel Mejía de Barranca y dedicado al ministro de Agricultura, Limbert Cruz. 🌟👏

En el evento, nuestro director recibió una placa de reconocimiento por su apoyo incondicional al deporte, demostrando una vez más el compromiso de nuestra gestión con el desarrollo deportivo y social del Distrito Municipal Don Juan Rodríguez. 🏆👏

¡El deporte es progreso! 🤝🌟 #DeporteEsProgreso #SoftbolNavideño2024 #CompromisoComunitario"

3 sem



10 Me gusta

12 de diciembre de 2024



Agrega un comentario...

Publicar



dmjuanrodriguez

dmjuanrodriguez "¡Gran noche para el deporte en nuestra comunidad!

📍👉 Este jueves se llevó a cabo la rueda de prensa del Torneo de Béisbol Infantil con Pelotas de Medias en su cuarta versión, celebrada en la Plaza Quezada, ubicada en la calle Duarte de Don Juan Rodríguez de Barranca. Este evento, dedicado al ex jugador de grandes ligas Jonathan Villar, cuenta con el respaldo de la alcaldía local, orgullosamente dirigida por Wady Cabrera. 🙌👏👏

Los equipos participantes son:

Los Tocones, dirigidos por Edwin Ureña.
 Los Pomos, bajo la dirección de Jorge Puntiel.
 El Caño Dos, liderado por Ariel del Carmen.
 El Caño 01, a cargo de Miguel De León.

El torneo iniciará este próximo domingo en el solar frente al colmado de Eli, en la calle El Peligro, como es conocido popularmente. 🏆🔥

En la actividad estuvieron presentes el regidor Manuel Vásquez y el director de deportes de la Junta Municipal, Danni Rafael Gil, quienes reafirmaron su apoyo al desarrollo deportivo de nuestros niños y jóvenes. 🙌🌟

11 Me gusta
12 de diciembre de 2024



dmjuanrodriguez

dmjuanrodriguez 🌟👉 Gloria a Dios en las alturas, y en la tierra paz, buena voluntad para con los hombres. 🌟👉

Hoy celebramos el nacimiento de nuestro Salvador, Jesucristo. En esta época de amor, fe y esperanza, recordemos el verdadero significado de la Navidad: la llegada de la luz que guía nuestras vidas.

Que la bendición de la Natividad llene nuestros hogares de alegría, unión y paz. Que esta imagen inspire a todos a vivir con gratitud y a compartir el amor de Dios con quienes nos rodean. 🌟

¡Feliz Navidad para ti y los tuyos! 🌟❤️

#Navidad #NatividadDeJesucristo #Amor #Esperanza

2 Me gusta
25 de diciembre de 2024



dmjuanrodriguez

¡MOTIVANDO A SER LIMPIOS!

En el sector de Las Yervas, hemos dado un paso importante hacia una comunidad más limpia y consciente. Gracias al apoyo de la Fundación Club Nuestra Señora de la Altigracia, dirigida por el Ing. Alex Cruz, se ha colocado una nueva valla motivacional como parte del programa "Somos Limpios".

Esta valla tiene como objetivo inspirar a todos los residentes a mantener sus espacios libres de basura y a unirse al esfuerzo colectivo por un entorno más saludable y sostenible. Agradecemos profundamente el compromiso del Ing. Alex Cruz, nuestro asesor general, por su continuo respaldo en hacer realidad esta iniciativa.

¡Recuerda, un lugar limpio es reflejo de una comunidad unida!

1 sem

13 Me gusta
28 de diciembre de 2024



dmjuanrodriguez ✨ **CELEBRANDO LAS FIESTAS PATRONALES DE NUESTRA SEÑORA DE LA ALTAGRACIA 2025** ✨

La Junta del Distrito Municipal Don Juan Rodríguez se complace en anunciar la colocación de la valla oficial de las Fiestas Patronales de Nuestra Señora de la Altigracia 2025, un evento que exalta nuestra fe, tradición y cultura en el sector de Las Yervas.

Queremos expresar nuestro más profundo agradecimiento al Comité Organizador, cuya dedicación y esfuerzo han hecho posible la realización de estas celebraciones culturales y populares que son el corazón de nuestra comunidad.

De igual forma, reconocemos con gran gratitud la colaboración de los yerbanos, quienes con su entusiasmo y apoyo mantienen viva la esencia de esta tradición. También destacamos el generoso aporte del Ing. Alex Cruz, presidente de la Fundación Club Nuestra Señora de la Altigracia, cuyo respaldo ha sido fundamental para llevar a cabo este importante evento que une a nuestra comunidad.

Que estas fiestas patronales sean un espacio para fortalecer la unión, celebrar nuestra identidad y renovar nuestra

9 Me gusta
28 de diciembre de 2024



dmjuanrodriguez

dmjuanrodriguez 🎄👥 Mensaje Navideño del Personal de la Junta del Distrito Municipal Don Juan Rodríguez 🎄👥

En esta temporada especial, el personal de la Junta del Distrito Municipal Don Juan Rodríguez quiere expresarles nuestros mejores deseos para esta Navidad y el Año Nuevo 2025.

Que el espíritu de la Navidad llene sus corazones de alegría, amor y esperanza. Que en cada hogar reine la paz, la unión familiar y la gratitud por las bendiciones recibidas.

Agradecemos a nuestra comunidad por confiar en nosotros y por ser parte esencial de los logros alcanzados este año. Nos comprometemos a seguir trabajando juntos por un distrito más próspero, solidario y lleno de oportunidades.

🎁 ¡Feliz Navidad y un próspero Año Nuevo 2025! Que este nuevo año nos traiga salud, armonía y nuevos proyectos que enriquezcan nuestra comunidad. 🎁

Con afecto,
El Personal de la Junta del Distrito Municipal Don Juan Rodríguez

Les gusta a nelsoncosme y 76 personas más
25 de diciembre de 2024



dmjuanrodriguez

dmjuanrodriguez 🎉 ¡Feliz Año Nuevo 2025! 🎉

La Junta del Distrito Municipal Don Juan Rodríguez desea a toda nuestra comunidad un año lleno de salud, prosperidad y esperanza. Que este 2025 sea una oportunidad para seguir construyendo juntos un distrito más fuerte, unido y comprometido con el desarrollo de todos.

Agradecemos su confianza y apoyo durante el año pasado, y reafirmamos nuestro compromiso de continuar trabajando incansablemente por el bienestar de nuestra gente.

¡Que este nuevo año nos traiga muchas bendiciones y logros compartidos!

#FelizAñoNuevo #DonJuanRodríguez
#CompromisoConNuestraGente 🎉

6 d

Sé el primero en indicar que te gusta esto
Hace 6 días

Agrega un comentario... Publicar